

„Sport in meinem Leben“



Sportjournalismuswettbewerb:

Die Partnerschulinitiative der Bundesrepublik Deutschland (PASCH) feiert ihr 10. Jubiläum!

An sogenannten PASCH-Schulen unterstützt Deutschland den vertieften Deutschunterricht. Auch hier in Kasachstan gibt es mittlerweile an 18 Schulen die Möglichkeit, vertieft Deutsch zu erlernen.

Um das Jubiläum und die deutsche Sprache zu feiern, veranstalten die Botschaft und das Generalkonsulat der Bundesrepublik Deutschland gemeinsam mit der Zentralstelle für das Auslandsschulwesen und dem Goethe-Institut einen Wettbewerb. Teilnehmen können alle Deutsch lernenden Schülerinnen und Schüler.

Format:

Schickt uns einen kurzen digitalen Film (mit Handy oder Digitalkamera gedreht, maximal 5 Minuten, Dateigröße max. 500 MB) zum Thema „Sport in meinem Leben“.

Alle Formen von Sportjournalismus sind möglich, z.B.:

- * Eine Reportage über ein (ausgedachtes) sportliches Ereignis
- * Ein (fiktives) Interview mit einem Sportler
- * Berichterstattung von der oder über die Fußball-WM in Russland

!!! Der Fantasie sind keine Grenzen gesetzt!!!

Einsendeschluss: 09.09.2018

Einsendung: bitte Link zu eurem Film (Dropbox oder Google Drive) an:
ku-100@asta.diplo.de

Ansprechperson: Frau Aigerim Malgazhinova (ku-100@asta.diplo.de)

Wer darf teilnehmen?

Deutschsüher und –süherinnen aller Schulen in Kasachstan

Euer Filmteam sollte aus drei bis fünf Teilnehmern bestehen

Sprachniveau mindestens A1

Was wird bewertet?

Wie gut sprecht ihr Deutsch?

Habt ihr ein originelles Video gedreht?

Was gibt es zu gewinnen?

1. Preis: Besuch des KazMedia Centers in Astana und Einladung zu einem besonderen Event in Begleitung der Deutschen Botschaft

2.-10. Preis: Kleine Überraschungen